

Sobre el convenio: “Lo que no se entiende es la postura de UGT desde hace tiempo. En cuanto que las negociaciones no están siendo duras, lo dirán porque ellos ‘blandean’

Funcionario Vía www.dguada.es

Congreso PP: “A ver qué necesidad hay de ir a Sevilla. Si tenéis mayoría absoluta, si estáis haciendo lo que queréis, con videoconferencia basta y sería más barato”. Ascensión Florlén vía Facebook

DEL 24 DE FEBRERO AL 1 DE MARZO DE 2012
www.dhenares.es

Casero anuncia que la Junta “abrirá el grifo” en breve

La Consejera de Empleo pide ‘altura de miras’ a los sindicatos

YOLANDA BERNAD

yolandabernad@diariodecalca.es

Fue su primera visita a Guadalajara como consejera de Economía y Empleo después de la remodelación del Gobierno de Cospedal. Por eso Carmen Casero aprovechó el momento para reunirse no sólo con el alcalde, Antonio Román, sino también con la presidenta de la Diputación Provincial, Ana Guarinos, y el delegado de la Junta, José Luis Condado.



REUNIÓN. El alcalde charla con la consejera de Empleo en el Ayuntamiento

Casero reconoció estar “expectante” ante las nuevas decisiones que el Gobierno de España debe adoptar en los próximos días, lo que proporcionará un balón de oxígeno a las arcas de las administraciones públicas. Entre ellas, señaló “la línea ICO de 15.000 millones de euros” y la “próxima reunión del Consejo de Política Fiscal y Financiera” donde se deberá decidir la asignación que corresponde a cada comunidad. En este sentido, la responsable de Economía aseguró que “una vez se asignen los recursos económicos a Castilla-La Mancha, no tengan la menor duda de que el gobierno de Cospedal va a abrir el grifo que en estos momentos está seco porque así lo dejó el anterior Gobierno de José María Barreda”.

Casero aseguró que “nadie más que la presidenta” tiene más deseos de hacerlo y de empezar a pagar a proveedores y ayuntamientos, y así lo entendió el alcalde popular, Antonio Román,

quien, anticipándose a los medios de comunicación, declaró haber reivindicado a Casero el pago de la deuda contraída con el Ayuntamiento de Guadalajara, “en el momento en que sea posible”, matizó.

Casero transmitió también a los responsables del Consistorio y de la Diputación la planificación de las políticas de empleo y que “en un tiempo corto” podrán solicitar a la Junta partidas presupuestarias para llevar a cabo estos planes (también pendientes del diseño de la estrategia nacional por el empleo de Mariano Rajoy). Y alabó la gestión económica del equipo de Román que tiene previsto engrosar aun más la partida que figura en los Presupuestos

de 2012 en materia de empleo en caso de lograr un remanente positivo de tesorería.

NO A LAS BARRICADAS. La también responsable de Turismo destacó el “potencial enorme” que posee la provincia en esta materia. Y sobre la manifestación el pasado día 19 contra la reforma laboral, la responsable de Empleo dijo “respetar todas las manifestaciones pacíficas, pero creo que la reforma es justa y llega en el momento en que debe llegar”. Casero opinó que “no son momentos para barricadas, sino para dialogar”, y pidió a los sindicatos “altura de Estado y arrimar el hombro”.

Agudo denuncia que algunos médicos cobraron 300.000 euros

■ “Sinvergüenza: Dicho de una persona: Que comete actos ilegales en provecho propio, o que incurre en inmoralidades”. Echando mano al diccionario de la RAE, la diputada regional, María José Agudo, se reafirmaba esta misma semana en los adjetivos empleados contra Fernando Lamata, diputado socialista por la provincia de Guadalajara y ex consejero de Sanidad, calificándolo de sinvergüenza por “cómo ha dejado la sanidad” durante su mandato. Agudo denunció además el hecho de que algunos médicos del Hospital Provincial de Guadalajara cobraran “más de 300.000 euros al año”, casi unos mil euros diarios, así como los más de 600 millones de euros en Sanidad. La diputada regional explicó que el anterior gobierno dejó 160.000 facturas sin pagar; a las farmacias les dejó a deber 121,7 millones de euros; y 30 millones de euros en tratamientos de quimioterapia.

Continúa la ‘acampada’ de las ambulancias

■ Trabajadores de la empresa de Ambulancias Transaltozano continúan ‘acampados’ en la Plaza de Santo Domingo de Guadalajara y recogiendo firmas para protestar por el impago de sus nóminas y los recortes en materia de transporte sanitario. Hace una semana que los empleados decidieron turnarse en pleno centro de la ciudad. Y eso ha supuesto más de un quebradero de cabeza al Ayuntamiento. Después de que los manifestantes denunciaran un “acoso” por parte de la Policía Local, esta misma semana el alcalde, Antonio Román, conversó con ellos para comunicarles su intención de no interferir en sus protestas al tiempo que les informó de que se vigilaría el cumplimiento de la Ordenanza de Convivencia Ciudadana. A nivel regional está prevista una huelga de ambulancias para el próximo 28 de este mes.

PERIODISTAS DE LOS MEDIOS EL DÍA Y CNC PROTESTAN TRAS TRES MESES SIN COBRAR SUS NÓMINAS

“La paciencia no paga facturas”

Y. BERNAD | GUADALAJARA

yolandabernad@diariodecalca.es Twitter: @dguadaweb

La paciencia tiene un límite, y en el caso de los trabajadores del periódico El Día y CNC Guadalajara, se traduce en tres nóminas sin cobrar, fraccionamientos de salarios desde el mes de julio y una incertidumbre sobre qué ocurrirá con su futuro laboral. En la jornada de ayer, los periodistas se convirtieron de manera ocasional en protagonistas al ejer-



Un momento de la protesta

cer una jornada de huelga que fue secundada por el 100% de la plantilla. Minutos antes se concentraron frente a las puertas de la redacción para leer un comunicado y reivindicar su apuesta por el empleo.

“La dirección de la empresa debe buscar soluciones, pero no pueden ser a costa de los salarios de los trabajadores”, explicó uno de los portavoces. La próxima semana habrá más movilizaciones.